

## 2学期スタート！充実の秋にむけて

長い長いと思われていた夏休みが終わり、八竜小学校に元気な子供たちの声が帰ってきました。夏休み期間中、子供たちは大きな病気や事故もなく、元気に過ごすことができたようで、友達に夏休みの思い出を笑顔で話していました。

さて、学期の中で、一番長い2学期が始まりました。2学期には、集団宿泊教室、社会科見学旅行、学習発表会等、多くの行事が予定されています。また、作文や絵画等のコンクールもあり、学習も充実していきます。そんな中で、2学期始業式では、「間違ったとき、失敗したときがチャンス」という話をしました。授業中、わからなくて間違ったり、失敗をしたりすることはよくあることです。大切なことは、間違えたり、失敗したりしたときに、考えて、どう取り組むかです。そのことで、人は強くなるし、成長もします。間違いや失敗を怖れずに、挑戦することが大切です。

本校では、「自分から進んで」の部分も重要視しています。自分から積極的にチャレンジし、失敗も繰り返しながら、心身共にたくましく成長してくれることを期待しています。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 小中合同あいさつ運動！

## 水泳学習頑張りました！

2学期から小中合同あいさつ運動が始まりました。今回は8月28日から9月1日までの5日間、小中学校の代表が、バスを降りる場所で行いました。朝から気持ちのよい挨拶が響き渡りました。

これからあいさつが自然とできる子供たちになりますように、学校でも取り組みますが、家庭でも意識的に取り組んでいただくと助かります。子供達とともに育てていきましょう。



夏休み前より、市民プールで実施していた水泳の学習も31日（木）に無事に終わることができました。

それぞれの学年で、目標を持ち取り組みました。8月の授業では、長い距離を泳ぐことができる児童が増え、それぞれが成長した姿を見られました。

限られた回数の中でしたが、天候にも恵まれ、楽しく学習することができました。



○8月20日のPTA愛校作業は、早朝より参加していただき、ありがとうございました。中庭や花壇等がすっきりとし、気持ちよく2学期のスタートが切れました。今後もPTA活動へのご協力をお願いします。

○体育館の空調工事が始まりました。期間は、年内ぐらいかかるようです。10月中旬から体育館内の工事で、体育館の半面しか使えなくなります。ご承知ください。